

Una Mula de Siete Cuartas

Dora Elizabeth Molina Guerrero

Agencias Publicado: 10 octubre, 2022

Las cándidas palabras de la secretaria general del Partido de la Revolución Democrática, Adriana Diaz, al asegurar que Jesús Zambrano, dio por muerta la alianza "Va por México" y dijo que "Alito" era un traidor al haber respaldado y votado a favor de la iniciativa de dejar al Ejército en las calles.

Lo cual ya no es ninguna novedad pues la prensa y los medios de todo tipo nacionales y extranjeros, dieron vuelta a las mencionadas declaraciones, la candidez de Adriana Díaz surgió cuando hizo un llamado a los integrantes de su partido a hacer caso omiso a lo declarado por Jesús Zambrano, porque no quiere que se divida su partido.

De inmediato empezaron los señalamientos y las críticas de todas partes porque bien es sabido que ese partido prácticamente se desintegró por las grandes divisiones y desencuentros que surgieron en las llamadas "tribus", quienes todos los días discutían teniendo la razón unos y los otros también.

Nunca se pusieron de acuerdo y como todos creían que lo que decían era ley, aunado con las políticas implementadas por los chuchos, en muchos municipios y estados del País, el PRD ya ni existe, prueba de lo que aquí escribo es Saltillo y el resto de los municipios de Coahuila, para acabar pronto.

Y hablando de otros temas, dicen mis amigos con los que todas las tardes tomo café que, se han enterado, escuchado y leído por ahí, que una gran parte de compañeros y amigos de Tatiana Clouthier, adivinan que ella decidió dejar su importante cargo porque no estaba de acuerdo con las políticas económicas del presidente.

O a la mejor no la tomó en cuenta para negociar con los empresarios de la masa y la tortilla, del atún, la carne y otros productos, aunque no se sabe del proyecto que esa secretaria hubiera presentado para controlar la inflación en el país y lograr que los que menos perciben no batallar tanto para surtir la canasta básica.

Otros más, señalan que el paso de Tatiana por la Cuarta Transformación fue en vano, no se vio nada extraordinario y no le dio el brillo suficiente para que López Obrador la considerara entre los presidenciables, lo cual pudo no gustarle a ella y a sus aliados, porque dicen también los que saben de eso, que hay quien asegura que la oposición le cantó al oído, las coplas necesarias para seducirla y entusiasmarla.

El nombre de Tatiana y el apellido Clouthier, con los arreglos promocionales suficientes y los apoyos convenientes pueden hacer una buena candidata para pelear en las urnas por la presidencia. La oposición por fin, tendría buena candidata porque dicen mis amigos que saben que es inteligente, decidida y no es una improvisada, además tiene una buena cantidad de simpatizantes.

Y por otra parte la caballada de la oposición está muy flaca -como decían los priístas de otras épocas, entre ellos, al no tener figuras fuertes para contender en los comicios-, pues existe una gran diferencia entre Santiago Creel y la ex secretaria de economía sin lugar a dudas.

:						PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:		:				ELDIARIO		11/10/2022	COLUMNAS
٠						DE COAROLLA			ARTÍCULOS

La verdad es que quien sabe, hay que esperar a que lleguen los tiempos, aunque el Movimiento de Regeneración Nacional ya va rápido, como en carrera libre, hasta parece tener los candidatos a elegir bien definidos en espera de la estrategia a su favor dentro de MORENA o para elegir de tin, marin entre no más de tres.

Correo electrónico; dora_elizabeth_mg@hotmail.com

https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/10/11/una-mula-de-siete-cuartas-dora-elizabeth-molina-guerrero-584/